
令和５年度 第２回学校運営協議会 会議録 

 

日時 令和５年 11 月 10 日（金） 14：20 ～ 17：00 

 

場所 会議室 

 

出席者 委員：酒井、鈴木、石渡、小市、新庄 

 職員：校長、副校長、教頭、宮崎、石川、渡辺、岩崎、斎藤、村山、今川、奈良岡 

 

欠席者 委員：志村、中尾、新倉 

 

次第 １ 授業見学（14：30～15：30） 

     ・１学年「総合的な探究の時間」 

      元プロ野球選手によるトークイベント 

     ・２年生「総合的な探究の時間」 

      地域探究「さまざまな視点から沖縄の昔と今を比較し、問いをみつける」発表 

 

 ２ 自己紹介（15：30～ ） 

  

 ３ 校長あいさつ 

  

 ４ 「総合的な探究の時間」の取組について 

 

 ５ 令和５年度「第１回生徒による授業評価の結果」について 

 

 ６ 令和５年度学校教育計画（目標）＜中間評価＞について 

 

 ７ 学校評価部会、地域連携部会、キャリア教育部会、意見交換 

 

 ８ その他 令和５年度コミュニティ・スクール説明会への参加について 

 

会議内容 

 

■「総合的な探究の時間」の取組について 

〇本校おける「総合的な探究の時間」の取組や掲げるコンセプト、今後の活動について共有

した。 



 

■令和５年度「第１回生徒による授業評価の結果」について 

〇学校全体及び各学年において高い評価、低い評価であった科目について、原因と改善策を

説明。 

 

■令和５年度学校教育計画（目標）＜中間評価＞について 

＜カリキュラムグループ＞ 

〇指導と評価の一体化や第１回生徒による授業評価の結果を分析し、授業の向上を模索し

ている。 

〇11 月 21 日（火）に行われる研究授業に向けて、教科会を行った。 

 

＜生徒会グループ＞ 

〇立野祭では、昨年度同様感染症対策引き続き行いつつ、入場制限の撤廃や食品販売、ステ

ージ発表などを行えるようにしたため、企画の幅を広げることができた。 

〇12 月の球技大会、３月の合唱コンクールも状況をみつつ行っていく。 

〇間門小学校のキッズクラブでのソングリーダー部によるダンス指導を再開することがで

きた。他の部活動等でも地域やほかの学校との活動を増やしていきたい。 

 

＜生活保健グループ＞ 

〇今年度の生徒指導及び生徒支援の傾向について説明。 

〇かながわ子どもサポートドッグをより有効的に活用できるようにしていく。 

 

＜キャリアグループ＞ 

〇指定校推薦の出願が一通り落ち着いた。 

〇10 月から指定校推薦を受ける生徒を中心に模擬面接指導を行っている。 

〇11 月 16 日（金）に１・２年生を対象に大学の模擬講義を行う。大学は専門的な分野を勉

強する場所であるということを意識できるようにする。 

 

＜広報渉外グループ＞ 

〇８月のオープンキャンパス、10 月の学校説明会、８月以降の部活動体験について来場者

を報告。 

 

＜学校管理グループ＞ 

〇コロナが落ち着いたので、防災訓練等の行事を行った。 

 

 



■その他 

「授業力向上に向けて、教科ごとではなく学校全体でどのような授業を目指していくのか

を決めたほうがいいのではないか。そして、それを教員だけでなく生徒や保護者、中学生に

も提示できるようになると、それが学校の特色になるのではないか。」（委員） 

 

「総合的な探究の時間で生徒たちが発表していたが、生徒が質問をする時間をもっと取っ

てはどうか。」（委員） 

 

「戦略的な広報活動をしていく中で、高校１年生になぜ立野に来たのかアンケートを取っ

た。生徒の目線からみた立野高校の強みを次の入試に活かしていきたい。」（学校） 

 


